

桃のつぼみがほころびはじめ、桃始笑を迎える本日、香川県立高松南高等学校の卒業式・修了式を迎えることとなりました。高校三年生、そして専攻科看護科一年生の皆さん、卒業並びに修了おめでとうございます。

今日日本では人口減少が進み、二〇五〇年には約一億人まで減り生産年齢人口比率は約五割になると予測されています。また、社会の急速なデジタル化など、これまでには考えられない早さで社会が大きく変化しています。誰も経験したことがないこれからの中学生たちは、様々な人と協あつては、様々な人と協



「多様性」 校長 吉田 稔

今日日本では人口減少が進み、二〇五〇年には約一億人まで減り生産年齢人口比率は約五割になると予測されています。また、社会の急速なデジタル化など、これまでには考えられない早さで社会が大きく変化しています。誰も経験したことがないこれから社会にはあつては、様々な人と協

皆さん「生物多様性」という言葉を知っていますか。乗り越えていく必要があるから社会的変化を働かせます。

とを「生物多様性」と言います。

あ互社るの

他の人とは違う、そ
人にしかない特性があ
ります。私たちの人間
会は、豊かな個性で
いいに補いながら支え
つていかなければなり

真似のできない長所を認め、他人の良さに気付くとともに自分自身の良さを發揮していかなければなりません。

最近「ダイバーシティ（多様性）」という言葉を

本校で育んだ素晴らしい個性を生かし、多様性を受容し、人と直接または間接的に支えあつて欲しいのです。

は三年間の皆さんの頑張りと成長が、私に教えてくれたことです。たくさんのこと教えてくれて、ありがとう。これからも共に成長していきましょう。

「自」
四組担任 山田 直人
三年生の皆さんへ、「」卒業
タートできる」とを机で
います。

六編 担任 松本佳代

八 しかし 一 だい 子
自分へと容姿・キャラクター等を変革してみ下さい。
成長したみなさんが、することを期待します

う。再会で、今すぐお会いしたく、うれしいです。私は課題を出させて貰いたい。それは「幸せに生きること」です。提出日は、でも大丈夫です。皆さ輝かしい未来に乾杯！



祝 卒業・修了 羽ばたけ未来へ

発行所
香川県高松市一宮町
香川県立高松南高等学校
新聞部
<https://www.kagawa-edu.jp/>
minamih02
印刷所 朝日園
本日午前十時より、令
高等学校卒業証書授与式
証書授与式が、北体育館
を授与されるのは五学科
授与されるのは専攻科看

本号の記事
一面 卒業式・修了式・贈る言葉
二面 進路状況・修学旅行・クラスマッチ
部活動の記録・生徒会
教育活動に対するアンケートなど

贈る言葉

「臥薪嘗胆」
二組担任 片山 和隆

きを探す』
八組担任 馬場 昌樹

贈る言葉

「人との出会いは挨拶から」

三年団長 植松 朋子

ご卒業おめでとうござい
ます。皆さんと三年間歩み
楽しい時間を共有すること
ができました。ありがとうございます。
更なる成長を祈ります。

私は団集会で『アイコン
タクトと共に、自ら積極的に
挨拶のできる人になつて
ほしい』と言い続けました。
①挨拶は人と心を通わせる
第一歩、②挨拶はコミュニケーション
ケーションの始まりを示す
シグナル、③挨拶をするこ
とで自分自身の印象を高め
ることができます。挨拶の持
つ可能性は無限にあると思
います。言葉を交わしたこと
で素晴らしい人との出会い
があつたはずです。

卒業後に皆さんは新しい
世界に飛び込んでいきま
す。声をかけてくれること
を待つのではなく、自分か
ら大きな一步を踏み出して
みませんか？

「皆から教わったこと」

一組担任 岩田 真梨子

ご卒業おめでとうござい
ます。振り返れば、樂しい
だけではなく、大変なこと
もあつたと思います。部活

卒業生の皆さん、ご卒業
おめでとうございます。
私の好きな言葉に「努力
をした人が報われるのは限
らないが、成功した人は必
ず努力をしている」という
ものがあります。みなさん
が今まで頑張つて続けてき
たものの中には結果が出な
かつたものがたくさんあつ
たと思います。しかし、自
分が結果に満足をした時に
は必ず最大限の努力を続け
てきましたと 思います。
今まで失敗を恐れて挑戦
できなかつた人は高校生活
まででもうえでしよう。高
校を卒業してからはいろい
ろな事に挑戦してください。
環境科学科のみんなは優
しく、困つた人がいた時に
は協力して解決することができ
る最高の仲間たちだと思つ
ています。みんなのこ
れからの人生が輝かしいも
のになることを信じていま
す。

<p>おめでとうございます。この日を迎えたことを心から嬉しく思います。高校生という多感な時期に、皆さんは刺激的な三年間を過ごしたのではないでしょうか。ごしたのではなくでしようか。皆さんは、この三年間で自分とは何かを見つけることが出来たでしょうか。私の強い皆さんでしたが、それはあくまでもこのクラスでの自分です。これから環境が変わることに、自分を変化させ、また新しい自分となり、環境に適応していくことだと思います。その新しい自分は、適応しようと努力している自分であります。そんな自分を認めさせてくださいね。その変化の繰り返しの中で、本当に大切なものが見つかることはあります。それが、自分を認めることに必ず繋がると思います。ありのままを自己肯定するのではなく、変化しながら頑張っている自分を肯定できるまで、気合です。</p>	<p>卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。高校三年間はどうだったでしょうか。勉強に部活に忙しい毎日で充実していましたでしょうか。進学する人も、就職する人もこれからは、自分の力で道を切り開いていかなければなりません。</p>	<p>【基礎が大切】 五組担任 寺井 健人</p>	<p>【「ビデューショウ!」】 七組担任 谷 明浩</p>	<p>から「分人」へ【山椒魚】永訣の朝思考の肺活動等々。 どの文章も面白かつたですが、私は初めて読んだ若松英輔の「言葉を生きる」が琴線に触れました。悲しみを悲しみ抜いた先にしか光はない、その通りだと強く共感しました。安易に頑張れと言い、悲しみは早く忘れて前に進めと励ます風潮。たとえ世間がそんな風にと向き合う方法はないよう思います。これは私の考え方ですので、みなさんはどう考えますか?自分のモノナサンでしか考えることはできませんから、様々な経験を積みながら自分のモノサシを増やしていくください。その中できっと「言葉を生きる」ことを実感することもあると思います。みなさんの幸せな日々を願っています。</p>	<p>から【山椒魚】永訣の朝思考の肺活動等々。 どの文章も面白かつたですが、私は初めて読んだ若松英輔の「言葉を生きる」が琴線に触れました。悲しみを悲しみ抜いた先にしか光はない、その通りだと強く共感しました。安易に頑張れと言い、悲しみは早く忘れて前に進めと励ます風潮。たとえ世間がそんな風にと向き合う方法はないよう思います。これは私の考え方ですので、みなさんはどう考えますか?自分のモノナサンでしか考えることはできませんから、様々な経験を積みながら自分のモノサシを増やしていくください。その中できっと「言葉を生きる」ことを実感することもあると思います。みなさんの幸せな日々を願っています。</p>
<p>卒業生活でみなさんの色々な表情や懸命に取り組む姿勢を見ることができました。</p>	<p>【ご卒業】 卒業を准備する性質だす</p>	<p>【中止】 しならなければいけない</p>	<p>【中止】 しならなければいけない</p>	<p>【中止】 しならなければいけない</p>	<p>【中止】 しならなければいけない</p>

きを探す」
八組担任 馬場 昌樹

卒業生の皆さんとほぼ同じ時期（二〇〇七年）に生まれた、私たちの生活に大きな変化をもたらしたものにiPhoneがあげられると思います。このiPhoneを手に「世界を変えた」といつでも過言ではないスマートフォン。ジョナサン・ブレイブ・ジョナサンさんのヒーチの一部を借用して高校卒業という人生の始点を迎えた皆さんへのお祝いの言葉にしたいと思います。

皆さんも大好きなことについてください。好きことがまだ見つからない、探し続けてください。略）絶対に、立ち尽くすことはいけません。

長い人生の中で、立ち止まって考えることも時には必要なことがあります。立ち止まることがないように、少しずつでもいいので歩み進めていくください。おめでとう。

